## Foro de la EIC: encuentro de innovación y disrupción

Foro de la EIC: encuentro de innovación y disrupción

Mónica Arreola | Escuela de Ingeniería y Ciencias

Con el objetivo de promover el trabajo colaborativo multidisciplinar se llevó a cabo la 1º Reunión de Investigación de Posgrado de la EIC. El evento se realizó en el Auditorio de la Biblioteca de Campus Monterrey el 27 de febrero del 2018.

En ella participaron:

91 estudiantes de la EIC: maestrías y doctorados

14 profesores y directivos

2 conferencistas: Horacio Ahuett y Jürgen Mahlknecht

**2** grupos de enfoque: Consorcio Automotriz para Sistemas Ciberfísicos y Ciencia y Tecnología del Agua